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1. EnCalbuco, a 08 de octubre de 2015.
2. El Señor Alcalde y Presidente del Concejo, saluda a los Señores Concejales y abre

la sesión en nombre de Dios y de la Patria.
3. Tipo Sesión: ORDINARIA.
4. Hora Inicio: 16:00 horas.

Hora Término: 18:30 horas.
5. ASISTENCIA.

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES
CONCEJAL SEÑOR NELSON VJLLARROEL CASTRILLON
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE
CONCEJAL SEÑORA DORÍS VILLARROEL GALLARDO
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO SEÑOR RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ.

FUNCIONARIOS MUNICIPALES.
SEÑORA CAROLA SÁNCHEZ - ADMINISTRADORA MUNICIPAL.
SEÑORA TAÑÍA BAHAMONDE - DIRECTORA FINANZAS.
SEÑORA KAREN VICENCIO - DIRECTORA UNIDAD DE CONTROL.
SEÑOR ORLANDO BELLO - DIRECTOR SECPLAN.

PARTICIPAN
SECRETARIO.- SECRETARIO MUNICIPAL SR. LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL.

6. TABLA.
6.1 Saludos Sr. Alcalde.
6.2 Lectura Actas.
6.3 Correspondencia recibida.
6.4 Cuenta Sr. Alcalde.
6.5 Convenio Colaboración - Campaña reciclaje vidrio.
6.6 Proposición Modificación Presupuestaria DAEM (2)
6.7 Hora Incidentes.



7. DESARROLLO DE LA SESIÓN.

7.1 LECTURA ACTAS N° 106 - 107 - 108 - 109 y 110.-

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Se ponen en discusión las Actas N°
106, 107, 108, 109 y 110.-

La Concejal Sra. Doris Villarroel manifiesta: Solo algunos errores de tipeo, pero
en general están bien.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: No habiendo observaciones, se dan
por aprobadas las Actas N° 106, 107, 108, 109 y 110.-

7.2 CORRESPONDENCIA RECIBIDA.

1. Convenio de Colaboración entre Municipalidad de Calbuco y Cristoro Reciclaje
(Campaña Reciclaje de vidrio).

2. Of. Ord. N° 87 de la Directora de Aseo y Ornato, en donde adjunta informe
razonado de la Comisión Evaluadora de la licitación N° 3479-159-LP15.-

3. Ord. N° 1122 del Director del DAEM Sr. Luis Alberto Reyes Parías, en donde
adjunta proposición de modificación presupuestaria del Depto. Administrativo de
Educación Municipal.

4. Ord. N° 65 del Encargado de Adquisiciones Sr. Fernando Vásquez Vásquez, en
donde adjunta listado de ordenes de compras emitidas en el Portal Mercado
Público y Talonarios de Ordenes Manuales.

5. Ord. N° 1128 del Jefe de Recursos Humanos DAEM Calbuco Sita. Belén
Gallardo, en donde remite informe mes de septiembre de suplencias y nuevas
contratas de Docentes y Asistentes de la Educación.

6. Proyecto Actividades y Financiero del Coral Municipal de Calbuco 2015.
7. Documento de don Rolando Sandoval Vera, en donde solicita subvención.

7.3 CUENTA SR. ALCALDE.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Lo más relevante fue una ceremonia
la cual se realizo el día de ayer en Yaco Bajo, respecto a la instalación de una antena
de la Empresa Claro, para dar cobertura a este sector del Yaco.



7.4 CONVENIO COLABORACIÓN - CAMPAÑA RECICLAJE VIDRIO.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Se somete a votación el convenio de
colaboración para la campaña de reciclaje de vidrio, entre la Ilustre Municipalidad de
Calbuco y Cristoro Reciclaje.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - Sí
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo adoptado por Unanimidad.

ACUERDO
APROBAR CONVENIO COLABORACIÓN ENTRE ILUSTRE
MUNICIPALIDAD DE CALBUCO Y CRÍSTORO RECICLAJE. CAMPAÑA
RECICLAJE DE VIDRIO.

7.5 LICITACIÓN SERVICIO DE DISPOSICIÓN FINAL RSD.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Se somete a votación la licitación de
servicio de disposición final RSD de la Comuna de Calbuco, a la Empresa Rexin S.A,
por e¡ valor de $3.382.350.-

VOTACION:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo adoptado por Unanimidad.



ACUERDO
APROBAR LICITACIÓN SERVICIO DE DISPOSICIÓN FINAL RSD DE LA
COMUNA A EMPRESA REXIN S.A. POR EL MONTO DE $3.382.350.-

7.6 LICITACIÓN EJECUCIÓN Y MODIFICACIÓN DE PLAN DE MANEJO
PARQUE CAICAEN.

El Ak-aldc Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Se somete a votación la licitación
para la ejecución y modificación del plan de manejo Parque Caicaén, al contratista Sr.
Patricio Herrera, por el valor de $24.129.000.-

VOTACION:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo adoptado por Unanimidad.

ACUERDO
APROBAR LICITACIÓN EJECUCIÓN Y MODIFICACIÓN DE PLAN DE
MANEJO PARQUE CAICAEN AL CONTRATISTA PATRICIO HERRERA
GALLARDO POR EL MONTO DE $24.129.000.-

7.7 PROPOSICIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DAEM.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica. Proposición modificación
presupuestaria DAEM, se ofrece la palabra.

La Encargada de Finanzas del DAEM Sra. Otilia Hernández manifiesta: Los
Mayores Gastos 22-07-001 se deben por los llamados a concursos de Docente y
Directores de Escuelas.



El mayor Gasto del ítem 22-09-002 se debe por arriendo de gimnasio fiscal para clase
de educación física.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - ABSTIENE
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - ABSTIENE
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Cuatro Votos: SI
Dos Votos: ABSTIENE

ACUERDO
APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DAEM

PROPOSICIÓN DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DAEM

Por Traspaso de ítem para suplementar mayores gastos del presupuesto del
DAEM año 2015.

A.- DISMINUCIÓN DE GASTOS:

SUB

22
22

ÍTEM

04
08

ASIG

001
999

SUB
ASIG

SUB-
SUB

ASIG

DENOMINACIÓN

Materiales de Oficina (DAEM)
Otros

Total

M$

863.-
1.000.-

1.863.-

B.- SUPLEMENTO DE GASTOS:

SUB

22
22

ÍTEM

07
00

ASIG

001
002

SUB
ASIG

SUB-
SUB
ASIG

DENOMINACIÓN

Servicios de Publicidad
Arriendo de Edificio

M$

738.-
1.125.-



(Gimnasio Fiscal)

Total 1.863.-

7.8 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DAEM.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez
Presupuestaria DAEM, se ofrece la palabra.

indica: Proposición Modificación

La Encargada de Finan/as del DAEM Sra. Otilia Hernández manifiesta: Para
poder suplementar el Mayor gasto en ítem Insumos Computacionales de las Escuelas
es necesario disminuir los ítems indicados los cuales tienen saldo positivo.

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ UR1BE -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO
CÁRDENAS GÓMEZ - Sí

DON RUBÉN

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Acuerdo adoptado por Unanimidad.

ACUERDO
APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DAEM.

PROPOSICIÓN DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DAEM

A: DISMINUCIÓN:

SUB

22
22

22
22
22

ITKMJ

04
04

08
08
1 1

ASIG

001
002

007
999
999

SUB
ASIG

SUB-
SUB
ASIG

DENOMINACIÓN

Material de Oficina (SEP)
Textos y Otros Materiales de
Enseñanza
Pasajes, fletes y bodegaje
Otros
Otros

M$

5.500.-
5.500.-

1.500.-
3.000.-
l . < > 7 2 . -



Total 17.472.-

B: SUPLEMENTO DE GASTOS:

SUB

22

ITE.M

04

ASIG

009

SUB
ASIG

srii-
SUB
ASIG

DENOMINACIÓN

Insumes Computacionales

Total

M$

17.472.-

17.472.-

7.9 PASANTÍA INTERNACIONAL PLAN COMUNAL EN ASEO Y ORNATO,
RECICLAJE, MEDIO AMBIENTE, CONTROL CANINO Y URBANISMO.
TACNA-PERÚ.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: La Concejala Sra. Doris Villarroel,
solicita participar de la pasantía Internacional "Plan Comunal en Aseo y Ornato,
Reciclaje, Medio Ambiente, Control Canino y Urbanismo", en Tacna- Perú, entre los
días 20 al 25 de octubre de 2015.

DON RUBÉN

VOTACIÓN:
CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE - SI
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI
CONCEJAL SEÑORA PATRICIA PASCUALES - SI
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL - SI
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL - ABSTIENE
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO
CÁRDENAS GÓMEZ - SI

RESULTADO DE LA VOTACIÓN:
Cinco Votos: SI
Un Voto: ABSTENCIÓN

ACUERDO
APROBAR LA PARTICIPACIÓN DE LA CONCEJALA SEÑORA DORIS
VILLARROEL GALLARDO A LA PASANTÍA INTERNACIONAL PLAN
COMUNAL EN ASEO Y ORNATO, RECICLAJE, MEDIO AMBIENTE,
CONTROL CANINO Y URBANISMOS A REALIZARSE EN TACNA PERÚ
ENTRE EL 20 AL 25 DE OCTUBRE DE 2015, ORGANIZADO POR SECAN
LTDA.



7.10 HORA INCIDENTES.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica. Hora de Incidentes, se ofrece la
palabra.

El Concejal Sra. Patricia Pascuales manifiesta: Me llego una carta del Club
Deportivo José Miguel Carrera, donde ellos solicitan una subvención especial para dos
socios que son hermanos, dicen que tuvieron un naufragio y a consecuencia de eso
perdieron su embarcación, por lo que están pidiendo una ayuda especial al municipio.

La Concejal Sra. Doris Villarroel manifiesta: En la parte de salud, recibí un correo
de un persona que reclama no solo por ella, si no que por algunas situaciones que han
sucedido con adultos mayores, respecto de las horas, los cambios que se producen, las
van corriendo y así también van pasando meses.

La Concejal Sra. Ana Celia Día/; manifiesta: Yo también tengo que decir lo mismo,
ya que también me enviaron esa carta por correo y la señora está realmente molesta
porque le han corrido todas sus horas, no le dan explicación, y tiene que ir cada vez
nuevamente a pedir hora.

El Concejal Sr. Nelson Villarroel manifiesta: Hay un reglamente de derechos y
deberes de los pacientes, que lo maneja el Ministerio de Salud, pero no lo he visto
colgado ni el CRSHAM ni en las Postas, creo que debería ser entregado en las postas y
así la gente pueda plantear sus reclamos.

El 01 y 02 de octubre, salió un aviso en bienes nacionales para inscribir el nombre al
fisco a la Isla Lagartija.

La construcción del famoso CECOF que iban hacer en isla Puluqui, que paso con eso.

El Concejal Sr. Ramón Andrade manifiesta: Que sucedió con el tema de Isla Huar,
sobre que se estaba negando prestar la escuela para hacer una actividad católica y el
dirigente de la junta de vecinos estaba cobrando arriendo y la idea no era esa, sino que
facilitaran la escuela.

Solicitar para el próximo concejo 5 minutos para exponer sobre el seminario de la ley
Lobby, porque la ley hoy en día lo exige.

El Alcalde Sr. Rubén Cárdenas Gómez indica: Quiero informar que se han hecho
algunos cambios de funcionarios a otras oficinas, en Red Vial ahora está a cargo la
señora Felicinda Delgado, también se cambió a ia señora Ximena Castrillón de la
Oficina de Tránsito por la Señora Verónica Moil de la Oficina de Personal y la Señora
Yeli Klenner fue a apoyar a la Oficina de Deportes y a don Cristian Maldonado se le
creó una Oficina de Obras Menores, don Cachi también se fue del DAEM porque
estaba sin vehículo y se fue a Red Vial como Inspector.
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El Sr. Alcalde y Presidente del Concejo levanta

RUBÉN CÁRDENAS GÓMEZ
ALCALDE COMUNA CALBUCO

iioy^M
EL VTLLARROEL

SECRETAíUO MUNICIPAL

CALBUCO, 08 de octubre de 2015.


